



Llamado a emergencia nacional ante el notable aumento del VIH en Filipinas

Description

(Manila) El acelerado incremento de casos de VIH en Filipinas motivó hoy al Departamento de Salud a hacer un llamado urgente para declarar una emergencia nacional de salud pública por ese virus.

En la última década, los contagios aumentaron un 411 por ciento, y la tendencia sigue en ascenso, lo cual encendió las alarmas entre las autoridades sanitarias.

Al decir del secretario de Salud, Teodoro Herbosa, una campaña respaldada por toda la sociedad y el gobierno podría ayudar a reducir los nuevos casos.

El funcionario enfatizó la gravedad de la situación y advirtió que, de no detenerse este nivel de propagación, el número de personas viviendo con VIH aquí podría superar las 400 mil.

De acuerdo con el último informe oficial, durante el primer trimestre de 2025 se registraron mil 700 nuevos casos mensuales, lo cual representa un aumento del 50 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior.

El crecimiento resulta especialmente alarmante entre los jóvenes de 15 a 24 años de edad, grupo en el que los casos pasaron de mil 038 a mil 686, una subida del 62,4 por ciento.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025